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全国人大代表、建业集
团董事局主席胡葆森：

在郑州航空港两周年之
际，郑州日报、郑州晚报发起了
为郑州航空港经济综合实验
区点赞的活动，创意非常好；
李克强总理作报告当天，两报
又快速反应，解读报告的同时
融入了“郑州实践”的内容，及
时落地，宣传效果很好。

我觉得这是一次非常成
功的全国两会报道，郑州全
媒体的记者们辛苦了，我要
为你们点个赞！

郑州全媒体记者们也是蛮拼的。
我觉得今年郑州全媒体报道有三个特
点，“传播速度快、密度高、覆盖广”，新闻
报道内容“连天线、接地气”，在两会期间
发出了来自咱河南、郑州的好声音。

在河南大厦，每天都可以看到《郑
州日报》和《郑州晚报》，特色版面让我
印象深刻，比如“代表委员日记”，让市
民更加了解我们的履职情况，还有“朋
友圈”，网友和代表、委员互动，非常
接地气儿。衷心希望郑州全媒体继
续努力，我为你们点赞了！

全国人大代表、市政协副主席
薛景霞：

全国人大代表、郑州
日产汽车有限公司总
经理郭振甫：

全媒体这种形式非常
好。一次采集、多种生成、
多元传播，既节约了采访时
间，又提高了工作效率。特
别是在当今的互联网时代，
微博微信的及时推送，克服
了传统媒体传播时效差的
弱点，让代表、委员们的声
音可以及时得到传递。这
种全媒体新闻中心的操作
模式，值得点赞。

全国人大代表、海马集
团董事长景柱：

郑州全媒体，男人男子
汉，女人女汉子！敬业、高
效、任性、Very Duang！

郑州全媒体两会新闻中
心虽然房间不大，但每天市
民获取的两会最新消息是从
这里发出的。

郑州日报、郑州晚报，郑
州电台、郑州电视台等全媒
体融合，并突出各自的优势，
一次采访，多元化传播，确实
是个创新。

全 国 人 大 代 表、郑
州市教育局长、中州大
学校长毛杰：

郑州全媒体新闻中心今
年做的报道我都有很深的印
象，比如“政府工作报告的‘郑
州实践’”，报道做得非常好，反
应速度快，解读也非常权威，及
时发出了郑州的声音。我最关
注的还是教育方面的问题，希
望河南学子能享受到更多的优
质教育资源。总之，你们的报
道让郑州、让河南走向全国，我
对你们的报道表示感谢。

3月12日下午，全国人大代表薛景霞、胡葆森、郭振甫、景柱、毛杰等人，在看望郑州全媒体新闻中心全国两会记者时，纷纷给“郑州全媒体
新闻中心”点赞。代表们盛赞郑州全媒体新闻中心在全国两会蛮拼的，及时发出了郑州的声音，郑州媒体履行了双重责任，积极助推省会乃
至全省发展。郑州全媒体新闻中心两会记者 徐刚领 裴蕾 张竞昳 廖谦 北京报道


